

## Les remunicipalisations en France

Dossier de la rédaction de H2o  
March 2023

À la suite des remunicipalisations de l'eau à Lyon et Bordeaux, la revue professionnelle Water News Europe revient sur ce mouvement qui, à l'étranger, surprend : la France démontre jusqu'au début des années 2000 l'expérience la plus longue et la plus étendue de la privatisation de l'eau dans le monde. La part du secteur privé y était de 32 % en 1954, de 50 % en 1975 et de 80 % en 2000, rappelle l'article.

Water News Europe